

のびゆく中和っ子

かしこく なかよく 元気よく

～学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子～

旭市立中和小学校 令和5年5月31日 NO. 4



避難訓練・引き渡し訓練・奉仕作業 ありがとうございました

5月24日、引き渡し訓練、奉仕作業へのご協力、ありがとうございました。避難訓練は大雨による「土砂災害警戒レベル3」を想定した訓練であり、傘をさしてひかた市民センターへ避難するという体験を行いました。この日は、風も弱く、傘をさすような天候ではありませんでしたが、実際、ひかた市民センターへ避難せねばならない状況を想像しながら訓練することが大切であるということがわかりました。訓練から2日後、まさかの震度5弱の地震が発生しました。「訓練をやっておいてよかった」というのが正直な感想です。震度5以上の地震発生時は、保護者引き渡しとなります。児童の安全を第一に考え、日ごろから備えたいと思います。

24日の奉仕作業では、運動会に向けて校庭の環境を整えていただきました。大人の力はやはり大きいです。見違えるようにきれいになりました。ありがとうございました。



運動会へ向けて全力投球 「あきらめず 一致団結 中和っ子」

梅雨前線の停滞に台風2号の北上と、天気が心配される運動会。毎日、何度も、複数の天気予報を確認していますが、それぞれが違った予報を示しているのが現状です。運動会の開催につきましては、坂井実行委員長、金親PTA会長とも相談のうえ、最新の情報をもとに実施判断を行います。

学校では運動会練習が進められています。実際練習を進めると、大変だなと感じる場面が多々あります。途絶えてしまいそうになっている応援合戦を復活させること、安全に競技を行うために各種用具の点検（看板、綱引き縄、大テント、放送設備等）をしっかりと行うこと、校庭の整備やテントの設置を過去の写真を参考に行っていくことなど、児童も教師も手探りの中で一步一步進めています。まさに、中和小・中和地区運動会の復活を目指して頑張っています。当日は、保護者の皆さんの参加と協力をよろしくお願いいたします。

テトルの活用ありがとうございます

欠席・遅刻連絡など、早速テトルを活用いただきありがとうございます。連絡の中で、児童の状況（発熱はあるか、何科に通院するのか、いつからなのかなど）備考欄に記入いただくと、とても分かりやすいです。今後とも、活用をお願いします。

また、保護者から学校へ連絡を入れる際の電話番号は、(68)2046 を使用してください。学校携帯は、発信専用で使用しています。改めてお願いします。

頑張っています

中和っ子

5月18日、旭市体育大会が猛暑の中で実施されました。走る・跳ぶ・投げる・応援する・協力する中和っ子の姿にたくさんの感動をもらいました。



おめでとうございます

5年女子100m走	第5位	道願さん
6年男子60mH走	第5位	宮崎さん
女子走り高跳び	第6位	鎌形さん
5年女子4×100mリレー		
玉田さん	道願さん	
金親さん	林さん	

中和小学校の教育活動は、旭市内の専門家がたくさん関わり、支えてくれています。運動会の全校ダンスにはダンスの先生が、芋苗植えにはJAちばみどり青年部の方々が、今年再募集をかけた読み聞かせには保護者の方々が関わり、充実した活動が実施できています。



全校ダンス指導

地元旭でダンス指導をされている越川先生が中和小を訪れ、熱血指導をしてくださいました。本番の全校ダンスをお楽しみに。



1・2年生 芋苗植え

JA青年部の方は、中和小のために土壌改良までしてくださり、芋苗の植え方、マルチの張り方を丁寧に指導してくださいました。



保護者による読み聞かせ

24日朝、3年ぶりに3名の保護者による読み聞かせが行われました。子供たちも真剣にお話を聞いていました。



3年生 社会科見学

旭市の土地の使い方、お店が多いところ、家の多いところ、市役所、飯岡灯台など、市内をめぐる学習を実施しました。



4年生社会科見学

旭市浄化センターは、市の下水をきれいにする施設です。大きなパイプ、地下にある水槽などを見学し、水の浄化について学びました。



2年生校外学習

旭市図書館(東部図書館内)の見学に行きました。たくさん本を見て驚いた2年生。帰りは、公園によって元気に遊びました。

次号は、運動会後に発行予定です